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REQUERIMENTO 
 

“Considerando as informações veiculadas na Comunicação Social e de 

algum modo confirmadas pelo Secretário da tutela, quanto a atrasos nos 

pagamentos aos promotores de projectos com apoios comunitários no âmbito 

da Secretaria Regional da Economia; : 

Considerando que o Secretário da tutela afirmou publicamente que já tinha 

processado alguns desses pagamentos; 

Considerando que as informações que recolhemos indicam que as folhas de 

pagamento entregues em Janeiro terão sido devolvidas pela Contabilidade 

Pública por falta de cabimentação orçamental; 

Considerando que só a Câmara de Comércio da Horta tem a haver nesse 

âmbito mais de meio milhão de contos por projectos aprovados desde 1998 

até Dezembro de 1999. 

Considerando o impacto negativo que esta situação incompreensível provoca 

no equilíbrio financeiro dos empresários do Faial, Pico, Flores e Corvo. 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito ao Governo 

Regional dos Açores, os seguintes esclarecimentos: 

1- Quando liquidará o Governo a totalidade dos pagamentos em atraso?  

2 - Quando começarão a ser liquidadas as verbas dos contratos assinados 

relativos aos projectos aprovados no ano 2000? 

 

Horta, 9 de Fevereiro de 2001. 

 

O Deputado Regional, Jorge Costa Pereira” 
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